
 
Die zukünftige Nutzung unserer Stadthalle – Ihre Meinung ist gefragt! 

Die Entwicklung der Stadthalle ist schon lange Thema in Hofgeismar, da zum einen 
Gestaltung und Nutzungsmöglichkeiten nicht mehr den heutigen Anforderungen entsprechen 
und zum anderen bautechnische Mängel bestehen. Deshalb ist geplant die Stadthalle an 
ihrem jetzigen Standort zu sanieren. 
Da hierfür Mittel in Millionenhöhe, finanziert über Steuergelder, erforderlich werden, möchte 
die Stadt Hofgeismar Sie, als Bürgerinnen und Bürger der Stadt, um Ihre Meinung und 
Erfahrungen bzgl. der Nutzung der Stadthalle bitten. 
Denn die Stadt Hofgeismar möchte eine „Stadthalle für alle“.  
 
Die Stadtverwaltung Hofgeismar würde sich sehr über die Teilnahme und Abgabe Ihrer 
Antworten zu nachfolgenden Fragen freuen. Die Auswertung erfolgt anonym. 

 

1. Wie oft nutzen Sie die Stadthalle derzeit durchschnittlich? 

 
 
 
 
 
 

2. Welche Bedeutung hat die Stadthalle für Sie derzeit? 

 
 
 
 
 
 

3. Welches gute Erlebnis hatten Sie in der Stadthalle? 

 
 
 
 
 
 

4. Für was soll die Stadthalle zukünftig genutzt werden?  

 
 
 
 
 
 

5. Welche Veranstaltungen und Treffen sollten Ihrer Meinung nach in Zukunft 
stattfinden? 

 
 
 
 
 
 



 
6. Für was könnte ein umgestalteter Außenbereich der Stadthalle Ihrer 

Meinung nach zukünftig genutzt werden? 

 
 
 
 
 
 

7. Befürworten Sie einen Biergarten/ eine Außengastronomie? 

 
 
 
 
 
 

8. Was wünschen Sie sich für die neu gestaltete Stadthalle? 

 
 
 
 
 
 

9. Ich würde die neue Stadthalle öfter nutzen, wenn… 

 
 
 
 
 
 

 

Ausgefüllt bitte zurück in Papierform an: 

 

Stadtbauamt Hofgeismar 

Markt 1 

34369 Hofgeismar 

 

Oder per E-Mail an: 

stadthalle@stadt-hofgeismar.de 


